



Investigación del voto fantasma en la reforma constitucional

CIUDAD DE MÉXICO, noviembre 5 (EL UNIVERSAL).- Las bancadas del PAN y Movimiento Ciudadano exigieron que se investigue el "**voto fantasma**" del morenista **Pedro Haces** Barba, quien no estuvo presente en la discusión y aprobación de la reforma sobre "supremacía constitucional", el 30 de octubre pasado, pero su voto sí se registró en el tablero electrónico.

Al término de la sesión de hoy, la diputada Anayeli Muñoz Moreno (MC) solicitó al presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez**, crear una comisión donde intervengan todos los grupos parlamentarios, para que investiguen el caso. Sin embargo, el diputado guinda no le respondió.

"Le solicito a usted, presidente de la Mesa Directiva, que se abra una **comisión investigadora** para revisar y aclarar el tema en este poder legislativo. Necesitamos certeza jurídica de las votaciones que hemos realizado, hemos realizado modificaciones constitucionales, como la que hoy estamos por aprobar y necesitamos certeza jurídica, se lo digo con respeto, presidente, la explicación que usted da de la aparición del voto de **Pedro Haces**, del diputado que ya reconoció que no estaba presente, es inverosímil. Exigimos, como grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano, una **comisión investigadora** para revisar esa votación a fondo, y todas las que hemos hecho, y que en esta comisión participemos todos los grupos parlamentarios", expresó.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/investigacion-sobre-voto-fantasma-en-reforma-constitucional/1865731>